

1月6日「シチュー」

掲載日:2009年1月6日

1月6日「シチュー」

2009年1月6日(火曜日)

この日、役場のみなさんから1日遅れて、ウサヒの仕事はじめてでした。

知っている人には今さらなのですが、ウサヒは朝日町役場2Fの産業振興課さんの中にデスクをいただいてこのページの更新作業をしています。

さて、今日から出勤した日はかならず日記を書こうと思います。

掲載許可を産業振興課長さんに出していただいているので、課長さんが忙しい時は公開が遅くなるかもしれませんが、でも、毎日チェックしていただければ幸せです。

今日は、お昼ごはんになんとビーフシチューができました。

役場の皆さんのお昼ごはんは、お弁当をもってきたり、食堂にいたりとおのこの違いですが、今日は特別。

どうやら新年会で作ったシチューの残りだそうです。

ウサヒもおすそわけしていただくことに。



シチューをとりわける風景

たいへんおいしくいただきました。(ウサビは雑食です)

でも、なんで新年会でビーフシチューなんだろう？と思いながら午後の更新作業をしていてふと気づきました。

そうだ、今年はウシ年なんですね。

なるほどです。